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Abstract (en)
[origin: WO9324024A1] The invention concerns a combination of at least two different foodstuffs packed in a sealed beaker and designed to be
eaten in the freshly mixed state. The combination comprises a water-containing, creamy or paste-like fresh milk product plus a hydrophilic, granular
or flaky dry cereal product. Both the milk product and the cereal product are packed in the same beaker. Premature softening of the cereal product is
prevented by a hydrophobic fat barrier between the milk product and the cereal product.

Abstract (fr)
L'invention concerne la combinaison d'au moins deux aliments différents, emballés dans un gobelet et destinés à être consommés juste après avoir
été fraîchement mélangés. Cette combinaison regroupe un produit laitier frais à teneur aqueuse, crémeux ou pâteux, ainsi qu'un produit céréalier
déshydraté, hydrophile, se présentant sous forme de grains ou de flocons. Le produit laitier frais à teneur aqueuse et le produit céréalier déshydraté
hydrophile sont conditionnés l'un et l'autre dans le même gobelet. Une couche d'arrêt grasse hydrophobe placée entre le produit laitier frais et le
produit céréalier déshydraté empêche un ramollissement prématuré du produit céréalier déshydraté.
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